

BAB VI

PENUTUP

VI. 1. Kesimpulan

Modal yang dimiliki oleh bangsawan Andi di Kota Palopo yaitu pertama, Modal sosial yang dibangun oleh Bangsawan Andi belum dilakukan secara terstruktur mulai dari Relasi dengan Masyarakat umum, Tokoh Masyarakat, dengan organisasi masyarakat, sampai dengan Pejabat dalam birokrasi dan yang terpenting adalah Partai Politik. Kedua, Modal ekonomi merupakan hal penting yang digunakan dalam kontestasi Pemilihan Walikota di Kota Palopo, Sosok Bangsawan Andi yang lolos sebagai calon walikota belum memiliki modal yang cukup dari segi modal ekonomi. Modal ekonomi merupakan hal yang harus dimiliki oleh calon yang akan ikut dalam kontestasi, namun harus diikuti oleh dukungan yang kuat dari modal yang lainnya. Ketiga, modal kultural yang dimiliki Bangsawan Andi yang lolos sebagai calon walikota masih belum cukup mempunyai nilai tawar yang tinggi dalam kontestasi politik di Kota Palopo. Modal kultural berasal dari seluruh kualifikasi pendidikan yang dimiliki oleh Bangsawan Andi, serta pengetahuan lainnya. Keempat, Modal Simbolik merupakan modal yang cukup diperhitungkan dalam kontestasi pemilihan walikota di Kota Palopo. Gelar kebangsawanan yang didapatkan dari darah keturunan para raja Luwu, hanya saja harus dibarengi dengan modal-modal yang lainnya agar bisa terpilih dalam kontestasi politik. Mempertahankan gelar *Andi* tidak hanya harus memiliki modal simbolik yang memadai tapi harus dibarengi dengan modal-modal yang lain. Maka Ketika

ingin memenangkan kompetisi bangsawan *Andi* harusnya ,ebih memperkuat wawasan atau pendidikan, reslasi partai politik, serta jaringan sosial yang lain untuk menunjang bangsawan andi tetap survive di dalam berkontestasi terutama dalam pemilihan umum

VI.2 .Saran

1. Mempertahan nilai-nilai atau prinisp yang pernah di buat lakukan oleh pemimpin bangsawan sebelumnya yang hampir sudah tidak dimiliki yaitu *to warani, to acca, dan to sugi*.
2. Partai Politik sebagai wadah aspirasi masyarakat, sehingga seorang bangsawan andi seharusnya lebih dekat dengan partai politik ketika ingin mencalonkan walikota agar modal sosial yang dimiliki bertambah.
3. Modal sosial harus diperkuat oleh Bangsawan Andi dalam menghadapi kontestasi politik karena merupakan sesuatu yang sangat diperhitungkan untuk mendapatkan kepercayaan masyarakat saat ikut dalam Kontestasi Politik.
4. Tingkat Pandidikan Merupakan salah satu yang diperhitungkan oleh masyarakat, masyarakat akan melihat sejauh mana tingkat pendidikan seseorang, karena di era reformasi ini masyakat sudah pintar dalam memilih seorang pemimpin
5. Peran seorang bangsawan andi dalam kontestasi politik di kota palopo cukup berpengaruh sebagai calon walikota, anggota legislatif, tim sukses, sebagai wakil calon kepala daerah, maupun sebagai lembaga adat tentunya.